

サクラソウ日記

(自分に自信と夢を～いまをだいじに、なかまとともに、一步前進をめざして) 校長 宮脇真一

18日(木)の授業参観・PTA総会には、多くの皆さんに参加いただき、ありがとうございました。総会時に体育館で確認できた方は373名。授業参観の時間帯はもっといらっしゃったことだと思います。

学年・学級懇談会では、それぞれの学年・学級から経営方針を説明しました。「こどもを真ん中に、同じ方向を向く」という一年間にしていきたいですね。



昼休みは「竹馬」(2024/4/19撮影)

今年の『第1号』 ~自学ノート~

17日(水)の朝のことでした。6年生の岩下さんが校長室に「自学ノート」を持ってきてくださいました。「春休みに取り組んだもの」とのこと。見ると5年生で学習した内容を毎日学習した足跡が記されていました。昨年度の修了式で、「次の学年への備え。勉強も続けよう」と話したことを受け止めてくれたことを嬉しく思います。今年も自学の提出は続けます。学年の発達段階、一人一人の学びに応じたノートを今年も待っています。

しづかに、すばやく ~年度初めの体位測定~

新学期がスタートして3週目。先週から行われている体位測定も、今日の1・6年生で最後になりました。1・6年生は様々な測定場所をペアでまわっていきます。ちょうど、保健室前でその姿を見る事ができました。年度初めの始業式から、校内の歩行は「しづかに」。一緒にまわる姿は、どちらの学年もきびきびとしていました。



移動はしづかにすばやく



聴力検査。うまくいったかな?

おめでたい話

「第55回TKU・NTT西日本熊本支店 春のこどもスケッチ大会」にて、応募作品511点の中から本校6年生の篠田貫太さんが、熊本県知事賞を受賞したとの連絡がありました。学校に表彰状等が贈られてきましたので校内で伝達表彰を行いました。

おめでとうございます。

